

Ibagué, 4 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 290

## Alcaldía arrancó la modernización del alumbrado público en La Miel

*Con esta obra se beneficiará a más de 1.000 habitantes de este sector.*

La Administración Municipal, a través del Instituto de Financiamiento, Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué, arrancó la modernización del alumbrado público con tecnología LED en la Hacienda La Miel.

Las obras que iniciaron este lunes y se entregarán en las próximas semanas, contarán con la instalación de más de 80 lámparas distribuidas en algunas calles que conectan con la vía principal, parque, polideportivo y la instalación de 15 nuevos postes que beneficiarán a más de 1.000 habitantes del sector.

*“Acá es diciendo y haciendo. Este es un gobierno que cumple los compromisos de nuestra alcaldesa Johana Aranda; por eso, después de una socialización con la comunidad, la realización de un levantamiento técnico y una inversión superior a los \$200 millones, vamos a cambiarle la cara en una primera fase a este importante sector de la ciudad”,* dijo Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

Por otra parte, César Quintero, presidente de la Junta de Acción Comunal de la Hacienda La Miel, señaló que esta intervención le hará frente a la delincuencia y consumo de sustancias.

*“Estamos muy agradecidos con la alcaldesa Johana Aranda, porque es un hecho la modernización del alumbrado público, para que niños y familias salgan en las noches a disfrutar de estos espacios, además, con esto buscamos evitar que el polideportivo sea usado para prácticas que no benefician a la comunidad”, expresó.*

Es de resaltar que las nuevas luminarias cuentan con más 20 años de vida útil, cinco de garantía y son amigables con el ambiente.